

Vos communes

SAILLANS

Une reprise timide des sorties route au club de vélo



Les routiers du club remontent en selle.

Si pour l'école VTT, la reprise était très attendue par les jeunes, les plus âgés sont moins pressés pour sortir leurs montures, que ce soit en VTT ou pour la route. Côté école de VTT, les enfants attendaient avec impatience leurs éducateurs Yohann et Adrien, bien que le temps ne soit pas très engageant. Mais pour les 7 à 15 ans, le froid n'est pas un problème. Pour les adultes, le froid qui a sévi ces derniers jours, les a freiné dans leur élan même s'il est vrai qu'en VTT il est plus facile de se protéger du froid en choisissant les vallées abritées du vent. Par contre, pour les purs routiers, quand la température avoisine zéro, cela devient plus compliqué. Par ailleurs, les dirigeants attendent toujours des jours meilleurs pour tenir l'assemblée générale, car, pour le moment, il n'est pas possible d'inviter les 80 adhérents du club. La galette des Rois qui s'organisait à la mi-janvier a été annulée.

Pour les adhésions 2021 et licences fédérales ou toutes autres questions du club on peut contacter Michel Morin au 06 81 15 35 97.